## LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO Informa:

## MADWOMENFEST, MÚSICA Y CULTURA PARA DECIR NO A LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Conscientes de que la violencia de género es una de las peores lacras todavía existentes en nuestra sociedad, la sensibilización es fundamental para poder erradicarla y construir una sociedad libre de violencia de género. Este es uno de los objetivos de la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género, órgano que apuesta y colabora con proyectos a través de la coordinación y el impulso de cuantas acciones se realicen en esta materia. En este sentido, queremos destacar la siguiente actuación;

MadWomenFest, del 5 al 31 de octubre, la ciudad de Madrid acogerá un encuentro con artistas comprometidos con un mundo en igualdad, un reflector para las mujeres del arte. Durante el mes de octubre, la música y la cultura serán un elemento de cohesión para la ciudadanía a través de los diferentes géneros musicales. En el marco de esta iniciativa la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género colaborará en el megaconcierto contra la violencia de género, que tendrá lugar el próximo 26 de octubre en el Wizinkcenter de Madrid, donde actuarán diversos y diversas artistas del panorama musical, acompañados por una Orquesta Sinfónica, que se suman para erradicar esta lacra y conseguir una sociedad libre de violencia de género, difundiendo el mensaje #haysalida. En el siguiente link se puede ver toda la agenda completa sobre MadWomenFest http://madwomenfest.com/

29 de septiembre de 2017

